

Une modiste, puis un bourrelier.

Jusqu'aux années 1930/35, Gabrielle Grosos a tenu un commerce de modiste dans cette maison jadis occupée par son père. Celui-ci était ferblantier : fabricant et vendeur d'ustensiles en fer blanc (lanternes, casseroles, arrosoirs...).



Albert Lelandais a repris ce magasin pour continuer son métier de bourrelier-matelassier avec son épouse, couturière, jusqu'en 1965.

Ils avaient plus de place que dans leur précédent magasin.

De plus, les chevaux, pour être équipés, pouvaient passer dans la cour de monsieur Bin, à l'arrière.

Par la fenêtre ouverte, on voyait les cordages accrochés au mur ainsi que les équipements et colliers pour chevaux.

Albert aimait plaisanter ; aussi ses amis l'avaient-il surnommé : "le Marquis de la Croupière" et sa femme "Hélène de Beau Harnais".

C'étaient des gens charmants, qui accueillait les enfants à la sortie de l'école : à l'époque la garderie n'existait pas encore !

